ECONOMIA

* BANCO

Banca Catalana se halla en plena fase de expansión y agresividad en el mercado hipotecario, ofreciendo préstamos hipotecarios para viviendas nuevas realmente a un interés no ya sólo tentador el 15% real, sino además con rapidez en su gestión. Y además con constantes visitas a profesionales del sector sean promotores, constructores o agentes de la propiedad inmobiliaria.

* DISCOTECA

Vicens Viaplana grafista, pintor, publicista, etc. será el decorador de una macro discoteca a construir en Ampuriabrava.

* FICHAJE

Nuevo fichaje del grupo Privat, en la persona de Juan Carlos Viaplana radiólogo de profesión, pero que en sus hobbies se dedica a las relaciones públicas discotequeras. Durante cerca de tres años en HH. Y tras su dimisión, a los pocos días era fichado por el citado grupo. Con estreno hoy viernes en Canovelles y el próximo julio en el Privat de Platia d'Aro.

* INMUEBLES

En Madrid el metro cuadrado de piso de alto standing, zona del Prado, Recoletos, Castellana, Atocha se halla en 150.000 ptas./ m2.

* TRASPASOS

Hasta Quince y veinte millones de pesetas se piden por traspaso de sendos establecimientos comerciales de Granollers. Aparte el correspondiente alquiler y obras. Reservamos los nombres.

* TIENDAS

El grupo **Prenatal** explota en la actualidad 76 tiendas en España. Con un giro de 5.000 millones de pesetas.

* EMPRESA

Reducción de plantilla en Editorial Bruguera es la propuesta por parte de los compradores posibles «Ediciones Z». La dificil situación de la empresa hace que las posibles soluciones pasen por drásticas medidas.

* AUTOMOVIL

Semana loca, la pasada entre los consecionarios de automóviles de **Granollers**. Consecionario hubo que superó de largo las **cuarenta matriculaciones**, de automóviles.

La portada del nuevo disco de l'Horitzó obra de «Ravi»

El nuevo LP de próxima aparición del grupo local de «havaneres L'horitzó», -que por cierto el pasado viernes actuó en el Karibú de Tortosa con notable éxito- es obra de nuestro dibujante y caricaturista Ramón Vilanova «Ravi». Valga su reproducción aunque sea sin colorines.



DISCOTECA

Privat celebra los dos años. 13 junio. Noche.

La selectiva discoteca de la autovía de L'Ametlla celebra el próximo viernes sus dos primeros años de funcionamiento, para ello monumental pastel, cava «Codorniu» de invitación y naturalmente su habitual buena marcha.

ARBOLES

Exposición de Bonsai. Museo de Granollers.

Tal y como ya anunciábamos la pasada semana, corta de duración pero recomendable exposición viviente de ejemplares de «Bonsai» en el Museo de nuestra ciudad.

ARTESANIA

Exposición de arte y objetos chinos y japoneses. Sant Jordi.

Del 5 al 15 de junio en la sala Sant Jordi de la Caixa de Catalunya, las Misioneras Seglares Franciscanas Auxiliadoras de las Misiones presentan al igual que en otras ocasiones una amplia muestra de objetos artesanales orientales. Desde marfil a hueso, porcelana, cerámica, madera y diversas variedades de tejidos y bordados.

ORDENADORES

Un tercio de personas que manejan pantallas de ordenador tienen defectos visuales.

Según un estudio elaborado por el Ministerio del Trabajo. El transtorno más común es la fatiga visual, que provoca sensación de vista cansada, tensión y pesadez en los párpados e irritación ocular con escozor o quemazón. Asimismo, causa somnolencia, movimientos incontrolados de los globos oculares, dolor de cabeza, visión borrosa o doble, mareos y excitación nerviosa.

LOTO

Aumentará la apuesta a la Loteria Primitiva.

Nada menos que al doble, o sea 50 pesetas según previsiones del Ministerio de Economía y Hacienda. El 55% de las cantidades recaudadas seguirán destinadas a premios, al Tesoro Público el 33% y a gastos de administración el 10%.

ECOLOGIA

La población de osos pardos no pasa de 130 animales en España.

Especie protegida que habita principalmente en la cordillera Cantábrica y los Pirineos oscila entre los 120 y 130 ejemplares. La gran mayoría vive en el Principado de Asturias (de 80 a 90 osos). Las multas a los cazadores furtivos que oscilan entre 300.000 y 1.500.000 pesetas han hecho que aquéllos se lo piensen dos veces antes de perseguir un animal protegido. El pasado año se impuso una multa de medio millón de pesetas a un cazador que había matado a un urogallo.

PLUS VALIA

En Barcelona el impuesto de Plus valía no prescribirá.

Hasta ahora en Barcelona al igual que otras ciudades, el impuesto de plus-valía que grava cualquier transmisión inmobiliaria prescribia al cabo de los cinco años de aquélla. Para evitar el impuesto en algunas ocasiones los transmisores escrituraban, sin pasar éstas por las correspondientes oficinas liquidadoras y registros a fin de esperar los cinco años y así eludir el impuesto. Pues bien, el ayuntamiento barcelonés ha anulado aquella caducidad, y no sólo esto sino que cargará los correspondientes intereses y gravámenes por demora en el pago de los inmuebles que pudieran estar afectados por tal «picaresca».

VENAS

Una clínica bilbaina utiliza un banco de venas. Desde hace algunas semanas funciona en Bilbao un banco de venas abastecido con los trozos de venas sobrantes de las intervenciones quirúrgicas de varices y que están siendo utilizadas para realizar injertos en los brazos de los enfermos con insuficiencia renal crónica que tienen agotados sus propios vasos sanguíneos. Hasta el momento se han realizado unas 60 intervenciones de injertos de venas en los brazos.



ANIVERSARIO VIII años de la galeria «AB».

Con la totalitad de la sala dedicada a la última obra del granollerense Kiku Mena, la prestigiosa galería de la calle Viñamata celebra sus ocho años de funcionamiento.

Frederic NADAL